



Règlement
By-law

4852

Programme de logements à loyer modique "Drolet - 792".

A la séance du conseil de la ville de Montréal, tenue le 11 mars 1975,

le conseil décrète:

1. — Est adopté le programme de logements à loyer modique décrit dans le document, proposé par le service de l'habitation et de l'urbanisme, "Drolet - 792", ci-annexé pour être déposé avec et aux dossiers du présent règlement aux archives de la Ville, document identifié par le greffier et portant le numéro de référence 792 du service de l'habitation et de l'urbanisme;

2. — Le programme, avant sa réalisation, doit recevoir les approbations de la Société d'Habitation du Québec et du lieutenant-gouverneur en Conseil.

"Drolet - 792" low-rental dwelling programme.

At the meeting of the Council of the City of Montreal, held on March 11, 1975,

Council ordained:

1. — Is adopted the low-rental dwelling programme described in the document, as submitted by the Housing and City Planning Department, entitled "Drolet - 792", attached hereto to be deposited with and in the file for this by-law in the City records, such document being identified by the City Clerk and bearing reference number 792 of the Housing and City Planning Department;

2. — Before this programme is implemented it must be approved by the Québec Housing Corporation and the Lieutenant-Governor in Council.

~~LE MAIRE,~~

Jean Drapeau
LE GREFFIER DE LA VILLE,

Vivien-Olivier
POUR LA VILLE DE MONTRÉAL,

17 MARS 1975

Montréal le